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第2828回例会 2021年 6月 22日

2020－21年度 国際ロータリー会長
ホルガー・クナーク

皆さん今晩は。今日はお忙しい中ホタ
ル例会においで頂き有難うございます。
本日は、所沢中央RCの柴会長、仁科幹
事とご家族の方にはおいでいただきまし
た。有難うございます。

今年はコロナウイルスの影響で後半例会も出来ま
せんでしたが、2年ぶりにホタルを鑑賞することが出
来ました。今回のホタル鑑賞会を設営して頂いた梅
沢幹事さんはじめ梅沢学園長、文化幼稚園の先生方
には有難うございます。今日、皆さんでコロナ禍の
世間から離れホタルの夕べを楽しみたいと思います。
今日は宜しくお願いいたします。

創立 昭和 37年 1月 19日 承認 昭和 37年 2月 5日

会長の時間 見沢 孝一 会長

お客様紹介
・柴 栄一 様：所沢中央RC会長
・仁科 陽子 様：所沢中央RC幹事
・仁科 成実 様：坂戸さつきRC

お客様代表・柴様よりご挨拶
所沢RC様からホタル鑑賞会のご案内を

頂きましたので、幹事と幹事の家族を連
れて参加させていただきます。コロナの影
響で何もできなかったのですが、最後に

素晴らしい行事に参加できたことを光栄に思います。
私事ですが、長男が第2幼稚園でお世話になりました
時に家族は参加させていただいています。私は初め
てなので楽しみにしております。宜しくお願いいたし
ます。

【第2828回例会】本日のスケジュール
6/22 (火) 移動例会 最終夜間例会 新旧引継ぎ会

場所：ベルヴィ ザ・グラン
6/29 (火) 休会（ 定款の規定により ）
7/6 (火) クラブ協議会

場所：ベルヴィ ザ・グラン
7/13 (火) クラブ協議会

場所：ベルヴィ ザ・グラン

淺海 剛次 さん

見沢年度 累計 ￥531,235-
柴 栄一 様：本日はお世話になります。宜しくお願いい

たします。
仁科 陽子 様：本日はお誘いいただき有難うございま

す。蛍鑑賞会とはとても風情があって良いですね。楽

しみです。

仁科 成実 様：本日はお世話になります。

＊6月22日(火)役員理事は17時集合。17時

30分点鍾、ベルヴィ ザ・グランにて最終

例会の新旧引継ぎ会となります。

本日は私共の「こみちの丘ひろば」と

いうキャンプ場とBBQ場を兼ねた遊びの

広場にて例会開催となります。ささやかながらのお土

産をご用意いたしました。園の職員と作った「焼きそ

ば」と「ホタル」をお持ち帰りいただきたいと思いま

す。今季最後のホタルですので、来季も卵を孵して

ホタル鑑賞会が出来るよう努めたいと思います。

幹事報告 梅沢 好文 幹事

「子供達にはバーチャルの世界以外にもリアルな
ものを教えていかないとおかしな人間に育つよ。」と
いう声から、人間の感性が培われるものを創ろうと小
川や池を造ったり、汽車を走らせたりと幼児が触れ合
える場を新設しました。その中で幼児が一番喜ぶも
のを考えた時に、私の幼少期にホタルに感動した記
憶と、ホタルを見るたびに母を思い出すという母との
絆の育みの経験、ホタルが特殊な生き物である事、
社会の環境問題への取り組み等を踏まえ、人に任せ
るのではなく自身が先頭に立つ姿も人材育成の面で
は必要との思いから、私の生涯の義務と考え取り組
んできました。ホタルの光は「冷光」という熱を持た
ない貴重な光で、社会革命をもたらすとも言われて
いる程であり、そんなホタルの生育環境を取り戻すこ
とにより、これからの子供達にも綺麗な社会を残して
あげたいという強い思いもあり、各地のホタル生息
地にも出向き、お陰様で数十年絶やすことなく飼育で
きています。また、ロータリーの職業奉仕の精神から、
老人ホームの方々にも観賞して頂こうと慰問会を始め
ました。ホタルに親しみのあ
るお年寄り達の中には昔を懐
かしんで涙を流す方もいます。
ホタルにはそんな力もあるの
で、皆様も楽しんでいってく
ださい。

ホタル観賞会について 梅沢 定彦さん

お客様紹介及びお客様ご挨拶

会長 見沢 孝一 / 幹事 梅沢 好文 / クラブ会報委員長 日向 貴一
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例会 総数 出席 欠席 MC ％
2827回 58名 58名 0名 - 100
2826回 58名 58名 0名 0名 100

出席報告



8月で米寿になり、ひ孫の5代目も産ま
れ安心できましたので、皆様にこれ以上
ご迷惑をお掛けしないようにと意を決し退
会届を提出しました。昭和48年に幼稚園
が出来、その際にお世話になった見沢会

長のお父様やサンタックスの田中さんと三上料亭のご
紹介で、38歳の時に入会いたしました。ロータリーで
様々な人と接して自己研鑽するように勧められ、ちょ
うど世の為人の為に役立とうと思っていた時でした。
在籍中は所沢西クラブ設立や所沢東クラブのお手伝
い等の様々な事が思い出されますが、一番印象に残っ
ているのは1997年～2000年にガバナーを経験した事
です。任期中はあらゆる国の幼児教育を勉強させて
いただいた時に、アメリカの当時の副大統領から「19
45年に壊滅状態だった日本が6年程で1、2を争う経済
大国へと発展したのは何故か？」と聞かれ「日本は
昔から教育に力を入れてきたから」と答えました。当
時の就学率はアメリカより日本の方が高かったことも
あり、褒められた記憶があります。様々な交換留学
生にも会いましたが、いまだにクリスマスカードを送っ
てくる人もいます。担当した地区大会が大変模範的
な素晴らしい大会だと日本で初の表彰をされましたが、
これは私だけのものではなく尽力いただいたロータリ
アンのお陰であり、特に所沢市の会員の善意と好意

がなければ成しえなかったものですので、携わった
方々は誇りを持っていただきたいと思っております。
こうした経験から、感謝感謝の毎日で年をとれば取る
ほど素晴らしいものだと感じております。昔話できる
会員も少なくなりクラブの代も変わってきているので、
皆さんに助けられてばかりの49年間でした。私がここ
まで生きてこられたのも、やりたいことが出来たのも
全部ロータリーの皆さんの温かいご支援とご協力の
もとと日々感謝しております。有難うございました。
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卓話 梅沢 定彦 さん

昭和55年に入会し40年程になりますが、
私も間もなく米寿を迎えるにあたり退会届
を提出いたしました。梅沢定彦さんは高
校の1つ先輩ですが、PGも経験されてい
るので10年以上も先輩のような存在です。

ご一緒させていただいた中で地区大会が一番思い出
に残っています。ミューズで開催し、地区行事を西武
園ゆうえんちへRIの会長をお招きして盛大に行ったこ
とを鮮明に覚えています。また太平洋地区で2番とい
う表彰を受け、大変嬉しかったのを覚えています。フ
ランスのニースで開催された国際大会を兼ねた旅行
もいい思い出です。ロータリーライフを楽しませて頂
けたのも皆様のお陰と思っております。有難うござい
ました。

深田 繁 さんよりご挨拶

今週のヒトコマ


